
Pour la piétonnisation permanente de la rue Wellington 

à Verdun 

J’adore ce que l’aménagement piéton a apporté à la rue Wellington pendant l’été! Comme 

quelqu’un qui visite souvent des amis dans le coin et qui magazine là régulièrement, je peux pas 

vous dire à quel point c'est incroyable d’avoir un espace où on peut juste... relaxer. Tsé ce stress 

constant qu'on a de checker pour les chars quand on se promène en ville? Ben ça disparaît 

complètement ici, pis ça fait vraiment toute la différence dans notre façon de vivre l'espace! 

Tu vois du monde de tous les âges qui ont du fun, que ce soit des gens qui promènent leur chien, 

des jeunes enfants qui jouent, des couples en date, du monde qui font leurs commissions, ou qui 

chillent tout simplement. C'est exactement ça que ça devrait être, la vie en ville. 

Le quartier a déjà tout ce qu'il faut à distance de marche, pis avoir cette zone sans char rend les 

commissions et les rencontres avec des amis beaucoup plus le fun. 

Je me sens vraiment plus en sécurité pis plus heureuse ici, surtout pendant mes visites en soirée. 

Je suis convaincue que de rendre ça permanent à l'année serait un ajout vraiment génial à la 

culture de Verdun et de notre ville en général! 

Je peux imaginer toutes sortes d'activités le fun qui pourraient se faire pendant toutes les 

saisons. Manger de la tire sur la neige sur la Well en hiver? Pourquoi pas! 

Rendre la rue Wellington piétonne à l'année, ça serait un gros plus autant pour les résidents du 

quartier que pour Montréal au complet. En plus, ça montre aux touristes le meilleur côté de ce 

qu’on a d’unique à offrir - une belle ville vivante! 
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